



Columna



*Laura Bertolotto Navarrete*  
Rectora Santo Tomás Valdivia

## Un encuentro con el conocimiento

**L**a participación de todos es clave, en el vibrante y siempre cambiante mundo académico, los encuentros de reflexión emergen como verdaderos puentes de conocimiento y crecimiento personal.

Estos espacios no solo enriquecen nuestras mentes, sino que traen consigo una profunda y significativa transformación. Por ello, es fundamental animar a todos, especialmente a los estudiantes, a involucrarse activamente en estos eventos.

Aquí nacen ideas y enfoques novedosos que, con el tiempo, podrían revolucionar campos enteros. Cada conversación y debate es una semilla plantada que puede florecer en algo extraordinario.

Cuando compartimos saberes, todos salimos ganando. En estos encuentros, las ideas fluyen libremente y cada participante, sin importar su experiencia, tiene la oportunidad de aprender y aportar algo valioso. Es por esto por lo que es una oportunidad perfecta para que los estudiantes absorban conocimientos directamente de los expertos más destacados.

Las conversaciones enriquecedoras que se generan en estas jornadas son parte de nuestro crecimiento intelectual. Cada diálogo es una oportunidad para reflexionar críticamente, desafiar

nuestras creencias y expandir nuestras perspectivas. Estos intercambios son esenciales para nuestro desarrollo integral y para el cultivo de una mente crítica, observadora y curiosa preparada para el futuro.

Lo aprendido y las habilidades desarrolladas no se quedan en el papel; se traducen en mejoras reales tanto en la docencia como en la vida profesional. Los estudiantes que asisten a estos eventos están mejor preparados para enfrentar desafíos académicos y laborales, convirtiéndose en futuros líderes en sus áreas, y porque no agentes de cambio...

Fomentar la colaboración y las conexiones son vitales, ofrecen una plataforma incomparable para forjar relaciones y redes fructíferas. Los participantes pueden conocer mentores, futuros colegas y aliados en su camino académico y profesional.

La validación del conocimiento, las teorías y prácticas se revisan mediante el diálogo y la experiencia compartida, fortaleciendo el rigor académico y proporcionando confianza a los estudiantes en lo que están aprendiendo y aplicando.

Entonces, sumergirse en la rica experiencia de los encuentros de reflexión académica, generará impactos positivos en la sociedad; comunidades y al mundo en general.